



Origines arabe de l'Alcazar.

## L'Alcazar



Entrée plate.

### Transports accessibles

- **METRO**  
Arrêt 'Puerta Jerez'
- **TRAMWAY**  
Arrêt 'Puerta Jerez'  
Arrêt 'Archivo de indias'
- **BUS TOURISTIQUE**  
Arrêt 'Torro Del Oro'
- **BUS DE VILLE**  
Arrêt 'Puerta Jerez'  
Bus : lignes 5, 41, C3

### Suivez le guide

**L**e Reales Alcázares de Sevilla (traduit par l'Alcazar de Séville), est un palais fortifié classé au Patrimoine mondial de l'Unesco. Il fut construit à partir de 844 sous le règne de l'émir Abd al-Rahman II. De cette époque, le palais garde de magnifiques fresques, portes, fenêtres et pièces. Au XIII<sup>e</sup> siècle, Alphonse X, après la reconquête par les catholiques, entreprit la construction d'un premier palais, de style gothique, sur le site de l'Alcazar musulman. L'Alcazar de Séville est depuis plus de sept siècles une résidence royale, dont la famille royale d'Espagne utilise aujourd'hui l'étage. Le palais est accessible à l'exception de trois pièces. Toutes les autres, ainsi que les places et patios, sont accessibles par des rampes,